



## VÍCTOR LÓPEZ COTELO

Nace en Madrid en 1947.

Título de Arquitecto en la ETSAM en 1969. Trabaja en Munich de 1970 a 1972.

Colaboración en el estudio de D. Alejandro de la Sota desde 1972 hasta 1979.

Desde entonces desarrolla la actividad profesional independiente.

Profesor en la ETSAM en la Cátedra de Proyectos de 1983 a 1986.

1993 es Profesor invitado de Proyectos e Intervención en el Patrimonio de la Escuela de Arquitectura de la Technische Universität de Munich.

1995 obtiene la Cátedra de Proyectos e Intervención en el Patrimonio en la Technische Universität de Munich.

Es miembro de la Sección Baukunst de la Akademie der Künste de Berlín y miembro correspondiente de la Bayerische Akademie der Schönen Künste.

La actividad profesional se completa con conferencias, seminarios, mesas redondas, exposiciones y participación en jurados tanto nacionales como internacionales.

Este año ha recibido el Premio de Arquitectura Española 2015 por la Escuela de Arquitectura de Granada.

### La nueva Escuela de Arquitectura de Granada

El complejo del antiguo Hospital Militar en el Campo del Príncipe de Granada, cuyo origen parte de la Casa del Almirante de Aragón de finales del S. XVI se rehabilita para Escuela de Arquitectura. Esta intervención propone una clarificación de la estructura del edificio, dotándole de un sistema de circulación-comunicación adecuado a su función universitaria, en el que las distintas etapas de su historia encuentren su expresión, sin que ello suponga fragmentación sino integración y en la que la sencillez constructiva y material sea el soporte de sus valores arquitectónicos peculiares.